
第 43 号 きずな（医療福祉生協 おおさか コープおおさか病院地区） 2023 年 6 月号 

はじめまして古仙侑花

と申します。4 月より医

療サービス課外来係に配

属になりました。私の名

字はとても珍しく全国で

30人ほどしかいません。

そのほとんどが私の出身

である富山県です。まだ

この土地に慣れてないの

でおいしいご飯屋さんな

どがあれば是非教えてほ

しいです。 

7 月6 日(木)14：00～健診棟 2階にて 

オーラルフレイル「歯の話（仮）」学習会を

開催します。 
講師は、コープおおさか病院 

歯科研修医の金住先生です。 

是非御参加下さい♪ 

   

 

 

コープおおさか病院 
無料低額診療実施病院 
▼日本医療機能評価機構認定病院 
差額ベッド料不要の安心できる病院です。 
〒538-0053 大阪市鶴見区鶴見 3-6-22 
☎0570-06-1100 
URL：https://osh.coop/ 

2002年からの医療生協組合員です。もう20年以上経つのですね･･･以前は、蒲生厚生診療所で機関紙配布やバザ
ーのお手伝いをしていました。コープおおさか病院が鶴見区に誕生し、5 支部が活動を始めたとき、古市支部で「なにか
楽しい集いを」と相談を受け、組合員でもある踊り(民謡)の先生にお願いして快く指導を引き受けてもらい、踊りのサー
クルを立ち上げました。私もメンバーの一人として参加、舞台で披露することが出来、皆、大いに喜びました。今も最も
印象に残っている想い出です。その他にも、日曜検診のお手伝いもしました。健康まつりに、バスツアーなど色々な想い
出があります。 
今、ころばん体操に参加しています。休んだのは手首を骨折した時の 1 日だけ。お蔭さまで、フレイルにならず元気で

す。子ども食堂のお手伝いも 5 年目になります。職員さんや他の地域の方々も一緒に、子どもさん達の笑顔と素直な心
にふれて、メンバー全員が頑張るパワーをもらっています。これからも続けていきます。 （古市支部長 相田 広子）  

☮平和行進＆平和カンパのお願い☮ 

7 月 4 日火曜日に、国民大平和行進が行われます。
今津公園からスタートし、東今福公園（通称ジャンボ
公園）を経由、その後、蒲生 4 丁目交差点を北上し旭
区役所・大宮公園南までのコースとなります。未だ核
兵器禁止条約に批准しない日本、唯一の被爆国として
世界の先頭を切って核廃絶を進めなければならない
のに残念でなりません。  
日本から、世界から、完全に核兵器を無くすため、

平和行進を成功させましょう。また原水爆禁止世界大
会への代表派遣などのため平和カンパも募っており
ます。平和ソーメンの購入、カンパ袋でのご協力をお
願い致します。  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

5月20日(土)病院地区として取り組まれ、組合委員18名、

職員 7 名の参加でした。妹尾地区マネージャーから、情勢、

総代会議案の説明が約 1 時間にわたり行われました。特徴と

しては、法人合併運動の振り返り、旧ヘルスコープおおさかと

しての 22年度の振り返り、特に新型コロナウイルス関連の、

発熱外来をはじめとした取り組みなど、組合員さんとともに奮

闘してきた中身に参加者皆で「ウンウン」とうなずきながら聞

き入りました。 

22 年度は診療所所長が 4 名交代したこと、大阪民医連か

ら幹部医師派遣《長（ちょう）副委員長》も行われるなど、組

織づくりの点でも大きな課題があったこと、職員教育にも力を

注いできたことなどが報告されました。最後に新法人となって

の、理念や 3 カ年計画、中央エリアとしての方針なども提起

され、1 号から 6 号議案まで内容たっぷりの中身でしたが、

「丁寧な説明でわかりやすかった」との感想も貰えました。 

地区別総代会議の前には、この間できなかった「歓送迎会」

も行われ、病院地区担当であった“藤本菜奈さん”を病院健診

係に送り出し、新しく担当となった“田口美奈子さん”新理事

となられた“小倉聖子さん”、組合員活動部部長の“山田竜治

さん”を迎え入れることができました。地区別総代会とあわせ

てとても充実した時間となりました。 
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